

ZERTIFIKAT

CERTIFICADO

СЕРТИФИКАТ

認證證書

CERTIFICATE

ZERTIFIKAT



Management Service

ZERTIFIKAT

Hiermit bestätigt die Zertifizierungsstelle

TÜV SÜD Management Service GmbH

(akkreditiert für IFS Zertifizierungen und Vertragspartner des IFS-Standardesigners), dass die Großhandelsaktivitäten von

BioTropic GmbH

Daimlerstraße 4

47167 Duisburg

Deutschland

COD: 9428

für den Zertifizierungsbereich des Audits:

(detaillierte Beschreibung der Prozesse/Produkte)

Import, Vertrieb, Lagerung, Kommissionierung und Versand von frischem Obst und Gemüse aus biologischem Anbau; Großhandel, Lagerung, Kommissionierung und Versand von Lebensmitteln aus biologischem Anbau und Bedarfsgegenständen (Haushalts- und BIO-Körperpflegeprodukte und Verpackungsmaterialien), die bei Raumtemperatur und gekühlt gelagert und ausgeliefert werden; Handel mit Tiefkühlfertigprodukten. Der Handel mit den Eigenmarken Biotropic, Greenorganics und Heisszeit ist von der Zertifizierung ausgeschlossen.

Import, distribution, storage, picking and shipping of fresh organic fruits and vegetables; Wholesale, storage, picking and shipping of organic food and commodities (household and organic personal care products and packaging materials), stored and delivered at ambient temperature and refrigerated; trading with frozen products. Trade with the own brands Biotropic, Greenorganics and Heisszeit is excluded from certification. Beside own production, the company has outsourced processes and/or products

Das Unternehmen führt zudem folgende Behandlungstätigkeiten durch:

Reifen von Bananen, Mangos und Avocado; Sortieren von frischem Obst und Gemüse.

The company also carry out following treatment activities:

Ripening bananas, mangoes and avocados; Sorting fresh fruits and vegetables.

Neben der eigenen Produktion hat dieser Betrieb auch ausgelagerte Prozesse und/oder Produkte.

Das Unternehmen erfüllt die Anforderungen des

IFS Wholesale Version 2, Mai 2016, Modul Plus auf höherem Niveau

Zertifikats-Registrierungs-Nr.:	1202930856/01
Tag des Audits:	09.03.2023
Datum der Zertifikatsausstellung:	28.03.2023
Zertifikatsgültigkeit bis:	27.04.2024

Nächstes Audit ist innerhalb folgender Zeitspanne

TÜV SÜD Management Service GmbH • Zertifizierungsstelle • Ridlerstrasse 57 • 80339 München • Germany 07.01.2024 - 17.03.2024 TÜV®
www.tuev-sued.de/certificate-validity-check



Paul Deul

Product Compliance Manager

